



HOJA

Año II N.º 72

13 de Mayo de 1928

PARROQUIAL

DE

Santa María la Real de la Corte de Oviedo

- - EN LA PARROQUIA SE REPARTIRA A TODOS - -

-: FUERA DE ELLA A LOS QUE CONTRIBUYAN CON SUS LIMOSNAS :-

LA VOZ DE DIOS

En aquel tiempo: Dijo Jesús a sus discipulos: En verdad, en verdad os digo que cuanto pidiéreis al Padre en mi nombre os lo concederá. Hasta ahora no habéis pedido cosa alguna en mi nombre: Pedid y recibiréis para que vuestro gozo sea lleno. Estas cosas os he dicho en parábolas. Llega la hora cuando ya no os hablaré en parábolas, sino que claramente os manifestaré las cosas del Padre. En aquél día pediréis en mi nombre, y no os digo que rogaré al Padre por vosotros; porque el mismo Padre os ama, porque vosotros me amásteis y creísteis que yo salí de Dios. Salí del Padre y vine al mundo; otra vez voy a dejar el mundo y me voy al Padre. Dicenle sus discipulos: Ahora si que hablas claro y no nos dices proverbio alguno. Ahora conocemos que sabes todas las cosas y no has menester que te pregunte nadie; en esto creemos que saliste de Dios.—SAN JUAN, XVI.

EL ECO DEL PASTOR

Hasta ahora no habéis pedido cosa alguna en mi nombre, dice Jesucristo a los Apóstoles. Y sabemos que San Pedro había pedido y obtenido la curación de su suegra, y Santiago y Juan

los primeros puestos en su reino; y podemos suponer que le habían pedido otras muchas cosas. ¿Cómo, pues, dice que no han pedido nada en su nombre?

Pedir en nombre del Salvador, dice San Gregorio Magno, es pedir lo que es verdaderamente útil para la salvación. Y de esto nada le habían pedido; pues aquella petición de los Hijos del Cebedeo, aunque parece que va a esto encaminada, procede de la falsa creencia que aún tenían de un reino temporal que el Mesías había de establecer.

Y vosotros, amadisimos fieles, ¿habéis pedido algo en nombre de Cristo? Ciertamente que muchas veces habéis implorado el auxilio divino para obtener el buen éxito de vuestros negocios, la curación de vuestros males o los de vuestros deudos y otras cosas parecidas a estas; cosas todas que en el criterio de Cristo se reputan por nada, pues todo lo temporal, comparado con lo eterno, nada es. Y quizá os quejastéis de Dios porque no despachó favorablemente vuestra petición; y hasta llegásteis a murmurar entre dientes llamándole mentiroso,

porque prometió atender todas nuestras peticiones y no lo hace. No, no echéis la culpa a Dios; que no son estas las peticiones que ha prometido escuchar; antes al contrario tiene por norma el mandar en este mundo tribulaciones, y más a quienes más ama. Echad la culpa a vosotros mismos, que no sabéis, o no queréis pedir en nombre de Cristo: la gracia para salir del estado de pecado; el auxilio para ir dominando vuestras malas inclinaciones; una fé viva y una caridad ardiente, para acabar de percataros de que en este mundo os conviene sufrir para merecer, como lo comprendía aquel santo mártir que decía: «Computaré mis méritos según mis dolores; de tal modo que cuanto más dolores y más intensos sufra, tanto mayores premios recibiré».

Pedid, pues, amadísimos fieles; pedid y estad seguros de que Jesús, no sólo os escucha, sino que está deseando que le pidáis; pero tratándose de las cosas convenientes para vuestra salvación. Si por salvaros bajó del cielo, y padeció, y murió en una cruz ¿cómo no ha de desear vuestra salvación? Deseadla vosotros de veras, pedidla y no dudéis que se os dará.

VUESTRO PÁRROCO

Tercer artículo del Credo

APÉNDICE

Aunque el *Credo* pasa desde el nacimiento de Cristo a su crucifixión no hemos de conocer también su vida?—El *Credo*, como breve compendio de los misterios más principales de la fé, no podía especificar los pormenores de su vida; pero su conocimiento nos es necesario, pues en ella

hemos de aprender a regular la nuestra, como ya se dijo

—¿A quiénes se dió a conocer luego de su nacimiento el Niño Dios?—Primero a unos pastores de las cercanías de Belén, a quienes avisó por medio de un ángel; y después a unos Reyes de tierras muy lejanas, avisados por la aparición de una estrella extraordinaria. Esto significa que vino a salvar a todos: judíos y gentiles; pobres y ricos; pero con predilección a los primeros.

—¿Estaba sujeto Jesús a las leyes de los judíos?—Como Dios que era, no estaba sujeto a ley alguna; pero quiso someterse a todas ellas para darnos ejemplo de humildad y obediencia. Por eso fué circuncidado a los ocho días y presentado en el templo a los cuarenta.

—¿Dónde pasó la vida Jesucristo?—Poco tiempo después de su nacimiento en Belén, fué a Egipto huyendo de la persecución de Herodes, y allí estuvo hasta los siete años. Después volvió a Nazaret, donde vivió hasta los treinta, recorriendo después durante los tres años y medio últimos de su vida varios lugares de Judea y Galilea.

—¿Qué ocurrió cuando tenía doce años?—Que fué al templo de Jerusalén con su Madre santísima y San José, y allí se quedó, sin saberlo ellos, durante tres días, ocupándose en orar y enseñar a los doctores de la Ley.

—¿Por qué haría ésto?—Porque quería demostrar a sus padres terrenos y a todos que se debe complacer a Dios antes que a los hombres.

—¿En qué se ocupó hasta la edad de treinta años?—El Evangelio no dice más que ésto: *Estaba sujeto a ellos* (Luc. II-51), para darnos ejemplo de obediencia a los padres; y esto otro: *Adelantaba en sabiduría y en*

gracia delante de Dios y de los hombres, al mismo tiempo que en edad (Luc II-52), en lo que también le debemos imitar todos

—¿Qué hizo Jesús en los últimos años de su vida?—Convenientemente preparado, salió a predicar su divina doctrina, confirmándola con muchos milagros y con una vida ejemplar, amando y favoreciendo siempre a los humildes y sencillos

—¿Qué más hay que decir acerca de la vida de Jesucristo?—Habría que decir muchísimo y muy necesario para nuestro aprovechamiento; más no pudiendo hacerlo aquí, léanse los Evangelios, las Meditaciones del P. La Puente y otros libros parecidos

Ejemplo: Era a principios de Octubre de 1921, pocos meses después del desastre de Marruecos. Nuestros bravos soldados iban haciendo retroceder a los moros; pero había una posición española en Tisza, que estaba rodeada por los rebeldes, sin que fuese posible abastecer a sus ocupantes. Los moros pusieron en su derredor toda clase de defensas, y se juramentaron para antes perder la vida que dejar pasar a los españoles. Más éstos no podían resignarse a dejar morir así a sus hermanos; y al ver que las tropas iban desanimando ante los obstáculos y las balas de los moros, el comandante general Cavalcanti que dirigía la operación, arengó con mucha viveza a los soldados y terminó así: «¡Viva España! ¡Viva el Rey! ¡Viva el ejército español!» Dicho esto y contestado por todos con entusiasmo, rompió brecha por entre la lluvia de balas, seguido de dos compañías de Ingenieros del 5.º Regimiento y otros dos de Zapadores de Valencia y luego de todos los demás soldados, y consiguió llegar a Tisza y socorrer y liberar aquellos pobres hermanos.

Eso mismo hizo Jesucristo. Vino a enseñarnos el camino del cielo; pero éste está erizado de dificultades y lleno de enemigos. Sus doctrinas nos instruyen convenientemente; pero nadie conseguiría llegar, si él, además de haber roto la barrera infranqueable que nos tenía puesta el demonio, lo que ejecutó con su redención, no hubiera ido delante animándonos con su ejemplo. Por eso dice de él San Lucas que *empezó a hacer y a enseñar*; porque quiso aleccionarnos más bien con el ejemplo que con la palabra. Imitémosle, si queremos salvarnos.

¡SI SERÁN «BABAYOS»!

Pues, señor, como todo el mundo sabe circuló por ahí en esta temporada un notición espeluznante contra frailes y monjas. Nosotros nada dijimos, porque no nos imaginábamos que hubiera quien creyese cosas tan absurdas. *Región* tomó el pelo de lo lindo a los papanatas que tal creían o fingían creer; y ¡oh colmo de estupidez y mala intención! ¿querrán ustedes creer que hasta se tragaron la bola según la ponía *Región* de abultada?

Algunos colegas comentan todo esto repitiendo aquella diabólica frase de Voltaire: «Calumnia, que algo queda». Y nosotros creemos que de ello lo único que queda es el pleno convencimiento de lo «babayos» que son estos que alardean de más o menos intelectuales. ¡Y luego no creen las verdades de la fé, que son tan sublimes y tienen en su abono tantas razones! Pidan a Dios que les dé tan buena intención para creer lo bueno como la tienen mala para tragarse lo malo, y serán católicos de verdad.

LAS DOS CORONAS

A Santa Catalina de Sena se le apareció una vez Jesucristo con dos coronas en las manos, una de oro y otra de espinas. Y le dijo: Escoge una de las dos; pero sabe que, si en esta vida quieres la de oro, te espera en la otra la de espinas, y en cambio, si prefieres la de espinas, tendrás la de oro en la eternidad. La Santa escogió la de espinas sin vacilar.

El mismo Cristo fué coronado de espinas aquí para ser coronado en el cielo como rey del mundo. ¿Y nosotros pretenderemos tener corona de oro aquí y allá? No hay, pues, más remedio que ceñir aquí la corona de espinas y abrazarse con la cruz.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Cultos — Mañana comienza la novena a Santa Rita, que se hará a la hora del rosario. Lunes, martes y miércoles, saldrá de la Catedral la procesión de Regativas, a la que también conviene que asistan los fieles. El jueves, es la Ascensión del Señor a los cielos, fiesta de precepto. El sábado, los cultos mensuales de San José, con comunión a las ocho y ejercicio y plática a la hora del rosario. El domingo próximo es tercero de mes: comunión y demás cultos de los Terciarios. Continúa el ejercicio de las Flores en la misa de siete.

Indulgencias — Las de la Bula, lunes, martes, miércoles y jueves. Los Terciarios tienen otra plenaria en cada día de esta semana, y absolución general, que se dará después del rosario, el día de la Ascensión. Todos ganan también 7 años y 7 cuarentenas por las preces al Espíritu Santo, que se harán desde el viernes.

Bautizados. — El día 2, Inés Jesusa María de Monserrat de la Vallina Velarde, nacida el 27 del pasado, Paraíso 21. El día 6, José Manuel García Suárez, nacido el 24 del pasado, Fozaneldi. José María Domingo Horacio Vidal Ramos, nacido el 1 del pasado, González Argüelles 12; y Francisco Gerardo Sierra Alonso, nacido el 24, Azcárraga 14. Dios los haga buenos cristianos.

Proclamados. — D. Amador García Uria, con D.^a Melitina Alvarez Fernández, ambos de ésta. D. Víctor Fernández Calleja, con D.^a Obdulia Naves Pintado, ambos de ésta.

Fallecido. — El día 4, D. Ceferino López Sánchez, de 61 años, Azcárraga 30. Era muy digno empleado del Gobierno civil, y contaba con innumerables amistades; figuraba en nuestras listas de suscripción parroquial. Descanse en paz y reciba su familia nuestro más sentido pésame.

Esta HOJA y los Catecismos viven de las limosnas de los buenos feligreses. Si usted quiere hacer la caridad de contribuir, aunque no sea más que con 10 o 5 céntimos semanales, avisará al repartidor.

¿Para quién será el balón?

En esta temporada los niños andan a la caza de las novísimas papeletas que se dan en el Catecismo; porque les hemos prometido rifarles un balón, el día que menos piensen.

Animo, pues, y no descuidarse. Pero tened cuidado los que asistís de no contarlos a otros; no sea que vengan ellos también y os lo lleven.